

Mesa Redonda “La educación ayer y hoy” en el Colegio Camino Largo

Dentro de los actos de los 25 años del Colegio Camino Largo de La Laguna se celebró una Mesa Redonda sobre “La educación ayer y hoy” que fue moderada por el Presidente de la **Fundación Canaria Carlos Salvador y Beatriz**, Salvador Pérez. Fue el 31 de marzo de 2011 y en la misma participaron Domingo García y Francisco Afonso, Inspectores de Educación, Luis Balbuena, Exconsejero de Educación y Catedrático de Matemáticas y Julio Plata, Catedrático de Universidad y profesor Facultad de Educación de la Universidad de La Laguna

En primer lugar se hizo una breve introducción del acto (por parte del moderador) recordando los 25 años, datos de los participantes en la mesa y posibles temas a sugerir como: Los centros: importancia de su organización, el trabajo en equipo...; La familia: relación con el centro. Ser padres; La formación en valores: Formación ciudadana. Formación personal; Los cambios de valores y las actitudes de los alumnos. La prevención temprana de los problemas. La atención a la diversidad: diversas soluciones a diversas realidades. La formación del profesorado. Su actitud en la práctica De primaria a secundaria. La incorporación gradual .El reto: tecnologías de la información y comunicación. Nuevas tecnologías, nuevas metodologías Las lenguas extranjeras